

¿CUÁL ES EL MOMENTO JUSTO PARA CONCEBIR UN HIJO?



Horarios Convenientes Y Perjudiciales Para Sustener Una Relación Sexual Así Como Concebir.

El Islam, que es una religión completa y perfecta, pone atención, en todos los casos, a todos los puntos y basándose en cada uno de ellos, dictó órdenes y preceptos al respecto.

Se considera que la concepción en los días finales de mes lunar es detestable y provoca un efecto negativo en el cuerpo y alma del embrión.

Del Imam Musa Yafar (P) transmitió: “Aquel que desee concebir a finales del mes lunar deberá estar preparado ya que su hijo será abortado”

También se ha prohibido concebir a principios y mediados del mes lunar solo es preferible este acto la noche anterior al día primero del mes Santo de Ramadán.

La ciencia humana no ha llegado aún a descubrir que fenómeno ocurre, por orden de Dios, esa noche en la fuerza eléctrica de la luna y de la atmosfera, que neutraliza el efecto negativo de está en las células de los genitales masculinos y femeninos.

Estamos en la espera del día en que la ciencia humana pueda llegar a descubrir este asunto.

Actos Desaconsejables En El Momento De La Concepción

- Ver el miembro genital de la mujer en el momento de la concepción, provoca la ceguera del hijo.
- Todos estos puntos desaconsejables que mencionaremos es por la falta de no decir el nombre de Dios antes de empezar la relación Sexual.
- El segundo punto es hablar algo fuera de las invocaciones a Dios, provoca que el hijo nazca mudo.

- Estar untado de henna en el momento de la concepción provoca que el hijo sea afeminado.

- Llevar consigo un anillo que en él esté escrito una aleya o suplica a Dios.

- Sostener relaciones con su esposa pero pensando en otra mujer, provoca locura en el hijo.
 - ✓ Tener relaciones frente a un niño que está viendo la escena o escucha las respiraciones de estos, provoca que el niño que presencié la escena, fornicar.
 - ✓ De cara o espalda a la Qiblah (dirección de oriente al lugar de la oración), lleva consigo la maldición de Dios y de los Ángeles.
 - ✓ En el camino; navegando o cualquier medio de transporte, lleva consigo también la maldición de Dios y de los Ángeles.
 - ✓ Tener relaciones completamente desnudos sin tener nada que los cubra en el momento que venga alguien a tocar la puerta.

- ✓ Concebir después de que el hombre haya tenido una eyaculación anterior y sin antes haber hecho la ablución o llevando a cabo el baño completo, puede ser causa de locura en el hijo.
- ✓ Tener relaciones en posición de parado (de pie) provoca que el hijo se orine por las noches y al padre una hernia segura.
- ✓ La mujer, una vez embarazada, si no tiene ablución cuando mantiene relaciones, provoca que el hijo sea envidioso y tenga ceguera interna.
- ✓ Tener relaciones en la azotea provoca que el hijo se vuelva falso, hipócrita y hereje.
- ✓ Bajo un árbol frutal, que como consecuencia de esto, el hijo sea desdichado hasta que muera.

Miremos cómo puede afectar nuestras relaciones íntimas en el alma de nuestros hijos.

¿Cuántas veces y por desconocimiento muchas personas han realizado estas acciones?

El Islam generaliza y amplía su conocimiento en todos los campos.

LO QUE ES BUENO EFECTUAR DURANTE LA RELACIÓN SEXUAL

1. El Domingo por la noche, que como consecuencia, el niño será un memorizador del Sagrado Corán o de los Libros Sagrados y estará satisfecho con lo que Dios le destino Todos estos actos en si olvidar que se debe decir antes de la relación Bismil- Lah en el Nombre de Dios.
2. El Lunes por la noche, será agraciado con la religión del Islam sometimiento a Dios, será un mártir. Dios no lo dejará ser torturado por los incrédulos, su boca despedirá un buen olor, su corazón será compasivo y generoso, y su lengua no pronunciará mientras ni calumniará a nadie.
3. Los Miércoles por la noche, que como resultado será dirigente entre los dirigentes, o un sabio entre los sabios. Todo lo que estamos diciendo debe ser con intención, es decir, ya sea el domingo, lunes o miércoles debe saber que su intención es tener un hijo en ese día con el fin de cumplir la promesa declarada por Dios.
4. Los Jueves antes del mediodía, el Demonio no se le acercará hasta que envejezca; y Dios le otorgará el bienestar de su religión y del mundo.

5. Los Jueves por la noche, que como consecuencia, el niño será un orador y predicador
6. Los días Viernes por la tarde, ese niño será de los Sabios conocidos (con la condición que haya estado en la Mezquita del Sermón del Viernes y vea la gracia de Dios).
7. Los Jueves por la noche, después de realizar la oración de la noche, hay esperanza de que ese niño sea de los hombres más destacados.
8. El último día de Sha' ban o noche anterior al primero del mes de Ramadán. Estos principios demuestran que en el Islam no hay Tabut- es claro y concreto hasta en la relación íntima con su pareja y no es verdad lo que dicen que los musulmanes únicamente debe tener relación los días Jueves en la noche.

EL TIEMPO QUE ES DETESTABLE LLEVAR A CABO LA RELACIÓN SEXUAL

En Estos primeros seis casos el padre no verá en su hijo aquello que desee.

1. En el momento entre el alba y la salida del sol.
2. Después de la puesta del sol hasta que desaparece el rojizo del cielo.

3. La noche que hay eclipse de luna.
4. El día que hay eclipse de sol
5. La noche o el día que soplen vientos negros, rojos o amarillos.
6. Cuando tiembla (sismo o terremoto).

En cualquiera de estos seis primeros casos, primeros casos han sido transmitido que el efecto que producen es que los padres no verán a sus hijos aquellos que deseen.

7. La noche anterior al día primero del mes lunar (a excepción del mes de Ramadán), a mediados del mes y la última noche de cada mes.
8. Cuando sale el sol y esta amarillo.
9. Por las tardes, que como consecuencia el niño sufrirá de estrabismo.
10. Entre el llamado a la oración y el iqamah (momentos establecido para la oración colectiva) se dice que el hijo será un asesino.
11. Última noche del mes de Ramadán, la noche anterior a la fiesta del rompimiento, noche anterior al primer día del Shawal, el hijo será extremadamente malintencionado.

12. La noche anterior a la fiesta del sacrificio (un día antes que el Profeta Abraham (P) por orden Divina iba a sacrificar a su primogénito), el niño nacerá con cuatro o seis dedos.
13. La noche anterior al día 15 de Shaban (mediados del mes de), ese niño será un perverso y tendrá una señal oscura en la cara.
14. Las primeras horas de la noche, ese niño será un hechicero y venderá su otra vida por la vida del mundo.
15. La noche anterior al día que se tenga planeado viajar, ese niño gastará su dinero en iniquidades.

SUPPLICAS Y ACTOS DE ADORACIÓN ESPECIALES PARA CUANDO SE LLEVEN A CABO LA RELACIÓN SEXUAL.

- ✓ Ser buen hijo es la principal suplica y acto para Dios Altísimo Bendecirlo con una Buena Relación Sexual y tener buenos hijos.
- ✓ En la noche de la consumación del matrimonio, el novio cuando trae a la novia debe colocar sus manos sobre la frente de ella y decir: “Dios mío, en base a tu libro me casé con ella, tomándola como un encargo de tu parte, y a través de tus palabras la hice

licita para mí, entonces, si es que destinas en su vientre un niño. Hazlo sometido a ti, sano y no lo hagas coparticipe del Demonio. Respeto a la noche de la consumación nupcial se han transmitido otros actos preferibles de los cuales podemos mencionar:

1. Realizar dos ciclos de oración antes de tener Relaciones Sexuales.
2. Alabar a Dios diciendo “Subhanal- Lah”, y “Allajuakbar”.
3. Enviar Bendiciones al Profeta del Islam (P) y su Inmaculada Familia.
4. Recitar Las Siguietes Suplicas:

“Dios Mío, concédeme su amor, afecto y satisfacción y haz que ella también este satisfecha de mí y únenos con el mejor lazo, intimidad y alianza, ciertamente que tu amas lo licito y aborreces lo ilícito”.

La mujer también después de haber realizado los tres primeros puntos anteriores, debería recitar esta misma Suplica, cambiando únicamente los pronombres.

5. El hombre, constantemente, durante la relación deberá tener en su recuerdo el Nombre de Dios, para que el Demonio se aleje de ellos.

6. El hombre deberá pedir a Dios que le dé un hijo saludable, bueno y con buen futuro (en esta vida y la otra).

Una súplica especial para tener hijos con más lindas cualidades es:

“en el Nombre de Dios, el Compasivo, el Misericordioso, quien no hay Dios más que Él, el originador de los cielos y la Tierra. Dios Mío, si destinas para mí en esta noche, un sucesor no le des al demonio participación en él ni permitas que forme parte de él ni se aproveche de él, y hazlo un Creyente Sincero, Purificado del Demonio y de su Impureza. Glorificado sea tu Alabanza.

Es de tener en cuenta que estas recomendaciones ponen a Dios y a nuestros Padres como los protagonistas para tener una hermosa Familia-> Amen.

(Está en el libro uasailu Shia, tomo VIII pagina 97)

SERMÓN DEL VIERNES
POR EL TEOLOGO Y SOCIOLOGO
SHEIJ MUNIR VALENCIA